

# RETRAITES

**NON au 49.3  
et au coup d'État social !**



## **LE GOUVERNEMENT CHOISIT LE PASSAGE EN FORCE ! LE 3 MARS, ON CONTINUE ET ON NE LÂCHE RIEN !**

Dès l'annonce du recours au 49.3 samedi 29 février, par le gouvernement, en plein débat démocratique, alors que la majorité des organisations syndicales s'oppose à son projet, des milliers de manifestants sont descendus dans la rue dans tout le pays pour dire NON à ce véritable coup d'état social.

Ce 49.3 est un aveu : celui d'un gouvernement aux abois, isolé, qui a perdu la bataille de l'opinion après une grève d'une durée et d'une ampleur historique.

Toutes les enquêtes le montrent, les deux tiers des Français demandent au gouvernement de retirer son projet de réforme de retraite à points.

Jamais un consensus aussi large n'avait été établi pour dénoncer l'amateurisme, les dangers et l'impréparation de cette réforme majeure aux conséquences dramatiques.

Les seuls à réellement le soutenir désormais sont les fonds de pension et la commission européenne. Mais Macron et Philippe ont décidé de passer en force...c'est inacceptable !

C'est une nouvelle preuve que le gouvernement refuse le débat et veut faire taire toute opposition par l'application du 49.3 !

La Fédération réaffirme son opposition à ce projet qui contient une régression sans précédent pour les retraités et en son sein la destruction de la branche vieillesse, des Carsat et d'une partie des groupes de protection sociale et de la MSA.

C'est toute la Sécurité sociale et plus globalement la protection sociale qui sont menacées par ce projet et nous refusons le véritable bond en arrière que serait cette réforme.

Face à un tel mépris de la démocratie, la Fédération appelle à une riposte massive dans la continuité des mobilisations débutées le 5 décembre.

Au moment de ce passage en force au parlement, la Fédération appelle à multiplier partout des rassemblements et des manifestations devant l'Assemblée Nationale, les préfectures et les sous-préfectures le mardi 3 mars, y compris par le recours à la grève, afin de signifier massivement et avec force le rejet de ce texte.

C'est toutes et tous ensemble qu'il nous faut descendre dans la rue. Ils ne passeront pas...

**NON AU 49.3 ET AU COUP D'ÉTAT SOCIAL !  
RETRAIT DU PROJET DE REFORME  
DES RETRAITES À POINTS !**

**MAINTIEN ET AMÉLIORATION DES RÉGIMES  
DE RETRAITES EXISTANTS !**

**GREVE ET MANIFESTATIONS LE 3 MARS 2020 !**